

Reconocimiento DAISY para Enfermeros Extraordinarios

Sobre La Fundación DAISY

La fundación DAISY fue establecida en el año 2000 por la familia de J. Patrick Barnes quien falleció por complicaciones de púrpura trombocitopénica idiopática a la edad de 33 años. (“DAISY”, por sus siglas en ingles, disease attacking the immune system, es una enfermedad que ataca el sistema inmunitario). Durante las 8 semanas de hospitalización de Pat, su familia quedó muy impresionada por la compasión y el cuidado de los enfermeros(as), no solamente con Pat sino también hacia toda su familia. Entonces, una de las metas que establecieron al crear la fundación en memoria de Pat, fue el reconocimiento a esos enfermeros(as) extraordinarios(as) en cualquier lugar quienes hacen una diferencia enorme en las vidas de muchas personas por el trabajo sobrehumano que hacen a diario.

¿Qué es El Reconocimiento DAISY?

El Reconocimiento DAISY es un programa reconocido nacionalmente que recompensa y celebra la compasión y las destrezas clínicas y el cuidado extraordinario brindados a diario por los(as) enfermeros(as). Washington Regional Medical Center se enorgullece en ser un Hospital Asociado del Reconocimiento DAISY, reconociendo a un(a) enfermero(a) con este honor especial ocho veces al año.

Para más información sobre este programa, incluyendo una lista de Hospitales Asociados (Hospital Partners) favor de ir a www.DAISYfoundation.org.



**Nomina a un
enfermero para el
Reconocimiento
DAISY**

Los honorarios del Reconocimiento DAISY personifican Washington Regional Medical Center las experiencias de pacientes increíbles. Estos(as) enfermeros(as) demuestran constantemente excelencia por medio de sus destrezas clínicas y el cuidado extraordinario, y son reconocidos como modelos sobresalientes en nuestra comunidad de enfermería.



